

“ Co-Équi-Pieds, c’est remettre l’humain à sa place, au centre de l’entreprise, à travers les yeux du cheval. ”

A l’origine de Co-Équi-Pieds, une femme, Marion Dematons, qui revendique un management de l’Humain, en utilisant les qualités exceptionnelles du cheval pour révéler les potentiels. Entretien.

Pouvez-vous nous parler de votre parcours ? Comment vous a-t-il amenée à fonder Co-Équi-Pieds ?

J’ai travaillé plus de 10 ans en tant que manager-dirigeante dans le secteur de l’agro-alimentaire, en développant ma propre vision du management. En parallèle, j’exerçais ma passion en tant qu’éducatrice équine. En 2015, je me suis installée en Martinique pour saisir une opportunité professionnelle. Cela m’a donné l’occasion de participer à la course hippique traditionnelle de l’île, réputée dangereuse. Historiquement, j’étais la troisième femme à y concourir... et je l’ai gagnée ! Cela m’a permis d’acquérir une certaine légitimité sur le territoire.

Suite à une inaptitude médicale, j’ai dû renoncer à ma carrière de dirigeante. L’idée de créer Co-Équi-Pieds m’est alors venue naturellement, pour allier mon expérience dans le management aux bienfaits du cheval sur l’Homme.



Co-Équi-Pieds est un organisme QUALIOPi spécialisé dans l’équicoaching. De quoi s’agit-il ?

La clé d’une entreprise, c’est l’Humain. Il a un impact énorme sur la performance et l’efficacité. Manager une équipe ne s’improvise pas, cela nécessite de cultiver son savoir-être professionnel pour façonner une marque employeur forte et une cohésion d’équipe solide. Lorsque l’on cultive le bien-être au travail, que

l’on prend le temps d’observer, d’écouter, l’entreprise explose !

L’équicoaching consiste à accompagner les individus dans leur développement professionnel grâce aux capacités sensorielles du cheval, extrêmement développées. Il agit comme un effet miroir. Cela permet ainsi d’identifier et de développer les qualités personnelles et comportementales de l’individu en entreprise.

A quel type d’entreprises s’adresse Co-Équi-Pieds ?

Quelle que soit la taille des entreprises ou leurs secteurs d’activités, toutes sont concernées par les enjeux du management d’aujourd’hui. Les entreprises qui font appel à nous sont variées et appartiennent aussi bien au secteur public que privé, avec l’objectif de développer des compétences managériales et d’adopter une communication non-violente au travail.



PLUS D’INFOS : www.co-equi-pieds.fr | co.equi.pieds@gmail.com | Tél : +596(0)696 05 42 97